



GSRC, resolvió contrato con consorcio ejecutor del Hospital Santa María

Hospital Santa María



A través de la Resolución N°039-2019-GR.CAJ-GSR.C, la Gerencia Sub Regional oficializó resolver el contrato con el consorcio Santa María, encargado de la ejecución del proyecto "Construcción y equipamiento del Hospital Santa María Nivel II - 1 de Cutervo".

La mencionada resolución detalla resolver, en forma total, el contrato N°35_2016_GR.CAJ.GSR.C, de fecha 09 de febrero de 2016; debido al incumplimiento y demoras injustificadas de plazos para la culminación de esta obra emblemática para nuestra provincia.

Ante ello, el Gerente Sub Regional de Cutervo, Lic. Luis Pinedo Vega, indicó que la determinación adoptada obedece a la aplicación del artículo 205 de la Ley de Contrataciones con el Estado, misma que indica que cuando una empresa recae en un balance de obra menor al 80% de avance, a poco tiempo de vencer el plazo de culminación del proyecto, se determinará resolver el contrato o intervenir la obra.

Por otro lado, la autoridad sub regional anunció que nuestra institución iniciará con el proceso que amerita este tipo de acciones, lo que permitirá poder convocar una nueva licitación para culminar con este importante y necesario proyecto, mismo que busca asegurar el sistema de salud pública en nuestra Provincia y la Región.

La Gerencia Sub Regional de Cutervo, renueva su compromiso de seguir trabajando en busca del desarrollo de nuestros pueblos de manera responsable y transparente.

Constatación y toma de inventario del nuevo Hospital Santa María de Cutervo



Gerencia Sub Regional de Cutervo inicia con el proceso de constatación física y toma de inventario de la obra "Construcción y Equipamiento del Hospital Santa María - Nivel II - 1" de Cutervo. Acción que busca asegurar la calidad de la obra en ejecución, obedece a la determinación tomada por nuestra institución, que consiste en resolver el contrato con la empresa ejecutora debido al incumplimiento y demoras injustificadas en los plazos para la culminación de este importante proyecto. Ante ello, representantes de la Gerencia Sub Regional, junto a la empresa ejecutora (Consortio Santa María), Empresa Supervisora (Consortio Cutervo Consultores) y el Notario de la ciudad; iniciaron con la constatación e inventario de obra, donde se muestran los trabajos arquitectónicos, eléctricos y sanitarios que cuenta la mencionada infraestructura.

El Gerente Sub Regional de Cutervo, Lic. Luis Pinedo Vega, indicó que luego de la inspección e inventario se procederá a realizar el expediente de saldo de obra, mismo que determina la parte faltante del proyecto; para luego continuar con el proceso de licitación. La Gerencia Sub Regional de Cutervo, renueva su compromiso de continuar y culminar, a la brevedad posible, con la nueva y moderna infraestructura del Hospital Santa María.

Localidad de Luzpampa contará con Moderna Institución Educativa Inicial



La Gerencia Sub Regional de Cutervo, con la finalidad de mejorar el sector educación en nuestra Provincia, iniciará estudios para la construcción de lo que será la moderna infraestructura de la Institución Educativa Inicial N° 539 de la localidad de Luzpampa en el Distrito de Cutervo.

En reunión desarrollada el último miércoles 27 de marzo en la localidad mencionada, la población pudo exponer sus diversas necesidades, siendo una de las principales, el mejoramiento de sus infraestructuras educativas.

Ante ello el Gerente Sub Regional de Cutervo, Lic. Luis Pinedo Vega, mencionó que nuestra institución trabaja en busca del bienestar de la población, ello a través de la ejecución de diversos proyectos que contribuyan al desarrollo de nuestros pueblos.

En otro momento indicó que, la actual gestión tiene el firme compromiso de mejorar las condiciones educativas de los estudiantes en diferentes localidades, por lo que el inicio de los estudios para el mejoramiento de esta institución educativa inicial constituye una importante contribución para el sector.